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発 言 の 要 旨                

１ 塩江地域の活性化について 

 (1) 塩江は中山間地の重要な拠点であると考えるが、市は塩江地域をどのように位置 

づけているのか。 

 (2) 高齢化が進む塩江地域で、人口が加速度的に減少している要因をどのように考え、 

塩江町の人口を増やし、高齢者も若い人もずっと住み続けられるためには、どのよ 

  うな施策・事業の実施が大切だと考えるのか。 

 (3) 地域振興施設整備の再検討に当たり、地域住民の意見を十分に聞いて取り組む考 

  え 

 (4) 地域振興施設の整備が、これ以上遅れることがないようにする考え 

(5) 附属医療施設を有床で整備する考え 

 

２ 公共交通の充実について 

あらゆる地域旅客運送サービスを活用し、公共交通空白地域での移動手段確保を行 

 う考え 

 

３ 米不足・米価高騰について 

 (1) 米不足と米価高騰に対する認識 

 (2) 若者の就農者を増やす考え 

 (3) 米を作る農家への価格保障・所得補償について国に求める考え、及び市として支 

援を行う考え 

 (4) 学校給食での米飯や米粉パンを、全面的に実施する考え 

 

４ 埼玉県八潮市道路陥没事故を受け、本市の現状と下水道の老朽化対策について 

 (1) 緊急点検の実施状況と今後の対応方針 

 (2) 下水道の維持管理に従事する職員を、増員する考え 

(3) 下水道管の老朽化対策に、国費を活用する考え 

 
 

 


